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сегодня – день города

дата

поздравляем!

• Выпускники четвёртой городской: «Школа, мы уже скучаем!»

28 июня – день молодёжи

ДОрОгие жители ЗаВОДОукОВска!
Поздравляю вас с 55-летием образования города Заводоуковска и 50-ле-

тием образования Заводоуковского района.
Сегодня город и район – это единый динамично развивающийся, инвестиционно 

привлекательный и перспективный муниципалитет нашего региона. Заводоуков-
ская земля славится богатой историей и традициями, замечательными людьми. 

В праздничный день слова особой благодарности адресую заслуженным 
ветеранам-заводоуковцам. Вы мужественно защищали нашу Родину, до-
блестно ковали победу в тылу, в послевоенное время участвовали в вос-
становлении народного хозяйства. Сегодня вы вдохновляете молодые по-
коления на новые достижения, помогаете нам преодолевать трудности, учи-
те любить и ценить свою Родину.

Добросовестный труд, инициативность и целеустремлённость заводоуков-
цев способствуют достижению поставленных целей, поступательным пере-
менам к лучшему. Развивается и укрепляется экономика, социальная сфе-
ра. Успешно работают местные предприятия машиностроительной и пище-
вой промышленности, стройиндустрии, переработки сельхозпродукции и 
древесины. Заводоуковские бренды известны далеко за пределами области. 

Уверен, у Заводоуковского округа большой потенциал и прекрасное бу-
дущее. Желаю жителям здоровья и счастья, а муниципалитету – процвета-
ния и благополучия!

Владимир ЯкуШеВ, 
губернатор области

уВажаемые ЗаВОДОукОВЦы! 
Поздравляю вас с юбилеем города и района! 
Современный Заводоуковск – это благоустроенный, динамично развива-

ющийся и комфортный для жизни город. Из года в год наращивая темпы, он 
продолжает движение вперёд.

Желаю, чтобы город оставался цветущим и красивым, а жизнь каждой се-
мьи была наполнена теплом, радостью и благополучием! Пусть уважение 
и взаимная поддержка станут основой укрепления городского сообщества, 
тогда по плечу будут любые цели!

иван кВитка, 
депутат Государственной думы 

уВажаемые жители гОрОДа ЗаВОДОукОВска!
 Примите самые искренние и тёплые поздравления с днём города!
 У каждого из вас – свой Заводоуковск. Кто-то здесь родился и вырос, кто-

то нашёл свою мечту, кто-то приехал сюда и остался, влюбившись в неспеш-
ный жизненный уклад и неповторимое очарование провинциальности город-
ка. Год от года Заводоуковск обретает новые привлекательные черты, стано-
вится всё более комфортным для жизни, труда, учёбы и отдыха.   Он стре-
мится в будущее, и в этом уверенном движении вперёд есть заслуга  каждо-
го трудового коллектива, частичка любви и заботы каждого из вас.  

Желаю всем заводоуковцам доброго здоровья, благополучия, успехов в реа-
лизации намеченных планов во благо динамичного развития любимого города!

Владимир кОВин, 
депутат областной думы  

ДОрОгие ЗемлЯки!
От всей души поздравляю вас с 55-летием любимого города и 50-летием 

Заводоуковского района!
Нам повезло жить на уникальной земле, которой годы идут только на поль-

зу. Мы гордимся своей историей, традициями, культурой, вкладом в разви-
тие экономики области. Всё самое лучшее, что создавалось трудом стар-
ших поколений, обогащается достижениями наших современников и позво-
ляет Заводоуковскому округу быть в числе лучших в Тюменской области.

Огромная благодарность всем, кто своим трудом, талантом, энергией вно-
сит достойный вклад в развитие родного города и округа, укрепляя их пози-
тивный имидж. Ваш добросовестный труд, бережное отношение к традици-
ям и приумножают славу территории.

Наш округ ждут большие преобразования. Уверен, нам с вами по силам 
воплотить в жизнь самые смелые идеи и реализовать амбициозные планы.

Желаю всем заводоуковцам, родившимся здесь, и тем, для кого округ стал 
родным, кому небезразлична его судьба, счастья и благополучия, трудолю-
бия, упорства, осуществления всех ваших замыслов.

С праздником, заводоуковцы!
александр анОхин, 

глава администрации городского округа                                             

уВажаемые жители гОрОДскОгО Округа!
От имени депутатов думы городского округа примите поздравления с 55-лет-

ним юбилеем города Заводоуковска и 50-летием района! 
Наши город и район известны в России своими успехами и достижениями. 

Год от года обновляется архитектурный облик города и сёл, создаются ком-
фортные условия для труда, учёбы, отдыха и, самое главное – для жизни!

Примите слова благодарности за ваш добросовестный и профессиональ-
ный труд, активное участие в общественной жизни, способствующие посту-
пательному развитию территории. Пусть ваша энергия, трудолюбие, твор-
ческий и интеллектуальный потенциал послужат дальнейшему процветанию 
любимого Заводоуковского городского округа!

Желаю всем крепкого здоровья, благополучия, успехов в избранном де-
ле, удачи и счастья!

николай ПлОскОВ, 
председатель думы городского округа

От имени депутатов думы городского округа 
поздравляю вас с Днём молодёжи – праздником 
целеустремлённых, талантливых, творческих и 
умеющих мечтать! Пусть ваши энергия, способ-
ности, патриотизм послужат реализации полез-
ных и добрых дел и будут направлены на даль-

нейшее процветание и укрепление авторитета 
городского округа. 

Примите пожелания здоровья, счастья, успе-
хов в поисках своего жизненного пути!

николай ПлОскОВ, 
председатель думы городского округа

***
Кораблю –  пристань, мне – пристанище,
Кораблю  – капитана, мне – товарища,
Кораблю – фарватер, мне – мира громаду,
Кораблю – якорь, мне – не надо.  

Владимир Бекетов Завтра начинается сегодня

Заводоуковская молодёжь – это порядка  
восьми тысяч человек в возрасте от 17 до 30 
лет. В их числе и вчерашние школьники. На 
днях более двухсот одиннадцатиклассников  
городского округа надели праздничные лен-
ты выпускников. 

Восемнадцать из них вместе с аттестатами о 
среднем образовании получили медали «За осо-
бые успехи в учении». 

Сейчас юноши и девушки делают свой профес-
сиональный выбор.

– Как же не хочется  с ним ошибиться!  – гово-
рит выпускница Падунской школы Карина Денисо-
ва. – Я подаю  документы в педагогический: меч-
таю стать учителем-словесником.

Павел Иванов из Бигилы выбрал редкую для За-
водоуковска профессию ихтиолога  и  поступает в 
Тобольский рыбопромышленный техникум. Ната-
лья Плюснина из Колесниково видит себя в буду-
щем фельдшером, а Егор Никитин из четвёртой го-
родской – врачом-стоматологом. 

К слову, связать свою жизнь с медициной нынче 
пожелали десятки выпускников. И правильно сде-
лали: вакансии врачей в Заводоуковске есть! Как 
отметила ведущий инспектор центра занятости на-
селения Наталья Кривего, наш округ нуждается в и 
фельдшерах, и медсёстрах, и младшем медицин-
ском персонале. В городе и сёлах ждут учителей, 
на сельхозпредприятиях – механизаторов, в стро-
ительных организациях  – каменщиков, электрога-

зосварщиков и крановщиков. А вот юристы и эконо-
мисты в городском округе не востребованы.

Пока выпускники школ думают, куда пойти учить-
ся, молодые работники предприятий и организаций 
уже получают за успехи в труде заслуженные награ-
ды. Сегодня, в день города,  благодарности от адми-
нистрации  городского округа вручили 19 молодым 
специалистам. Среди них Дмитрий Герциков, кото-
рый в свои 30 лет уже  главный инженер комбината 
строительных материалов; Геннадий Рубцов, кро-
вельщик из «Загроса», отдавший десять лет свое-
му предприятию; Руслан Лысенко, главный бухгал-
тер ООО «УкСтрой», активист молодёжного движе-
ния. В списке награждённых также врач-рентгенолог  
Елена Быкова, режиссёр Дворца культуры «Ритм» 
Полина Карпова, учитель иностранного языка из вто-
рой городской школы Юлия Кропотухина и другие. 

По словам председателя комитета по спорту и 
молодёжной политике Людмилы Ивановой, чис-
ло заводоуковцев, достойных поощрения, растёт 
с каждым годом. Только нынче наши молодые ре-
бята стали призёрами областной спартакиады по 
военно-прикладным видам спорта и получили ди-
пломы первой степени во всероссийском семейном 
конкурсе «Российские династии» и областном со-
стязании профмастества «Сердце отдаю детям»…

Местный муниципалитет сегодня поддерживает 
любые начинания молодых. А как же иначе, ведь 
будущее территории в их руках. 

Ольга мЯсникОВа
Фото автора   

ДОрОгие ДруЗьЯ, мОлОДОе ПОкОление гОрОДскОгО Округа!

Юность и молодость – это не только прекрасное 
время в жизни каждого человека, но ещё и осо-
бое состояние души. Это время дерзаний, поис-
ков, открытий и реализации самых смелых идей. 
Именно молодым – сегодняшним школьникам, 
студентам, специалистам – решать, каким будет 
завтрашний день Заводоуковска.

Очень важно, что уже сейчас молодёжь зани-
мает активную социальную позицию, умеет от-
стаивать свои принципы и взгляды. Вы чувствуе-
те свою причастность к судьбе нашего округа, про-

являете себя в общественной жизни, в вас заклю-
чён огромный потенциал. От ваших целеустрем-
лённости, энергии, отношения к старшему поколе-
нию и истории малой родины зависит дальнейшее 
развитие и благополучие Заводоуковского округа.

Искренне желаю вам реализации жизненно 
важных целей! Оставайтесь молодыми душой, 
любите жизнь, стремитесь к новым победам и 
свершениям! 

александр анОхин, 
глава администрации городского округа  

      уВажаемаЯ мОлОДёжь гОрОДскОгО Округа!

уВажаемые читатели!
ДО ОкОнчаниЯ ПОДПиски на гаЗету 
«ЗаВОДОукОВские Вести» ОсталОсь 

четыре ДнЯ!
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новости россии

блиц-опрос

кормопроизводство

Каким вы хотите видеть свой город?

• начальник отдела животноводства михаил старостин, механизатор иван Плюхин 
и директор ООО «мск» гарик степанян проверяют подвяленность кошенины.

жкх

марина кожемякина, слу-
жащая:

– Чистым, ухоженным и уют-
ным. Нынче даже цветы высади-
ли поздно, и траву не везде выко-
сили. Чтобы вновь радовал парк 
машиностроителей, где привыкли 
прогуливаться. Чтобы наконец-то 
в микрорайоне Новом появился 
детский сад. Да и дороги приве-
ли бы в порядок. 

галина костина, пенсионер-
ка, с. Падун:

– Я давно не была в городе, но 
точно знаю, что в следующий свой 
визит хотела бы его увидеть кра-
сивым и благоустроенным.

Валерия Важенина, молодая 
мама:

– Очень хочется, чтобы в горо-
де наконец-то организовали нор-
мальный детский досуг, чтобы нам 

с детьми не приходилось в выход-
ные выезжать в соседние города в 
горсад, кинотеатр. Чтобы выпуск-
ники школ были уверены, что по-
сле окончания вузов обязательно 
здесь найдут работу и будут по-
лезны родному городу. 

Владимир Шаболдин, стра-
ховой агент:

– Это моя родина, мой самый 
дорогой уголок. С каждым годом 
он хорошеет и прирастает новыми 
улицами, скверами и магазинами. 
Но ещё хочется, чтобы он утопал 
в цветах, чтобы был второй пе-
реезд через «железку», оборудо-
ван настоящий пляж на Уке и по-
строен хотя бы  небольшой кры-
тый бассейн. 

наталья чупина, служащая:
– В Заводоуковске живу полто-

ра десятка лет, но уже считаю этот 

город родным. Он уютный, чи-
стый, зелёный. Хочу, чтобы таким 
город оставался и впредь. Пред-
вижу в недалёком будущем боль-
шие кварталы новостроек, широ-
кий мост через железную дорогу и 
благоустроенный парк культуры и 
отдыха в центре города…

михаил топоров, водитель:
– Не хочу, чтобы наш  неболь-

шой Заводоуковск превращался в 
крупный суетливый город. Здесь 
все друг друга знают, и в этом его 
прелесть. Люблю Заводоуковск! 
Единственное, чего ему не хва-
тает – места отдыха, где бы был 
водоём и хороший пляж. 

александр Пятак, директор 
ООО «агропромснаб»:

 – Мой дед, работавший на же-
лезной дороге на станции Ишим, 
почему-то мечтал жить и рабо-

тать в Заводоуковске, а это по-
лучилось у меня. Я помню вре-
мя, когда по городу в распутицу 
местами можно было проехать 
только на тракторе. Сейчас стро-
ят новые и ремонтируют старые 
дороги, прокладывают сети водо-
провода и газоснабжения, возво-
дят жильё. Значит, верной доро-
гой движемся!

иван клёнов, и. о. директора 
Заводоуковского филиала «тю-
меньавиалесоохрана»:

– Красивым и зелёным, а горо-
жан весёлыми и доброжелатель-
ными. Нынче немного запоздали 
в городе с кошением сорняков и 
высадкой цветов, а в остальном 
мне всё нравится.

георгий к., временно нерабо-
тающий, с. Бигила:

– В первую очередь – благо-

устроенным и не только в центре, 
но и на окраинах тоже. Хотел бы 
видеть на улицах памятники, свя-
занные с историей округа. А ещё 
не хватает в городе велосипед-
ных дорожек.

наталья кибирева, муници-
пальная служащая:

–  Желаю нашему городу всегда 
быть благоустроенным и безопас-
ным. Надеюсь, что заводо уковцы 
будут ценить и бережно относить-
ся к тому, что сегодня создаётся 
для них. Тогда будущим поколе-
ниям будет чем гордиться. 

наталья лушникова, бух-
галтер:

– Желательно, чтобы город 
украсила новая школа в Горохов-
ке. А то школа № 2 стала очень 
тесной и переполненной уче-
никами.

Восемь хозяйств округа вышли на пер-
вый укос многолетних трав. В ООО 
«МСК»  косовица в самом разгаре.

По данным комитета по сельскому хо-
зяйству и продовольствию,  сегодня ско-
шено около 20% от запланированного. 
Убрать же необходимо почти 6,5 тыся-
чи гектаров. В лидерах по темпам работ 
ООО «МСК», где скошено уже более 30% 

трава на вес Золота льготники получат дополнительные 
средства на лекарства. 

Минздраву России из федерального бюд-
жета выделено 12 миллиардов рублей для 
дальнейшего распределения между субъек-
тами Федерации. 

Предполагается, что лекарствами будут 
обеспечены 12 800 человек, страдающих 
редкими  заболеваниями, и 13 463 300 жи-
телей страны, имеющих право получать та-
кие препараты по рецептам врача бесплат-
но или со скидкой 50% . Правительство поо-
бещало, что, каким бы дорогим не было ле-
карство, изменений в его закупках не будет.   

В следующем году в россии введут 
адресные продовольственные карточки. 

Это позволит стимулировать потребление 
малоимущими гражданами дополнительных 
продуктов питания, а также поддержать оте-
чественных производителей.

По продовольственным картам можно бу-
дет покупать только свежие и скоропортящи-
еся продукты отечественных производителей. 
На алкоголь и товары с длительными срока-
ми хранения действие карточек распростра-
няться не будет. Кроме того, в региональный 
перечень социально значимых товаров мо-
гут входить  овощи и  яйца. Целевая ауди-
тория прямых получателей такой субсидии 
может быть очень широкая – это   малоиму-
щие пенсионеры, многодетные и неполные 
семьи, матери-одиночки, инвалиды, школь-
ники, студенты и т.д.  

По данным Федеральной службы го-
сударственной статистики просрочен-
ная задолженность по заработной плате 
в россии на 1 июня составила 3,2 милли-
арда рублей.

По сравнению с прошлым месяцем она уве-
личилась почти на 343 миллиона рублей. Са-
мый большой рост задолженности отмечен в 
здравоохранении (на 83,1%) и в образовании 
(на 43,3%), что является традиционным: на-
чались массовые сезонные отпуска работ-
ников. Неблагополучное состояние  также 
в транспортной и строительной сферах, где 
долг вырос на 38,2% и 32,5% соответственно.

Лидируют среди задолжников Сибирский 
федеральный округ, где не выплатили более 
740 миллионов рублей, и Северо-Западный 
федеральный округ – 770,8 миллиона рублей.

министерство труда определило празд-
ничные дни в 2016 году. 

Предполагается, что россияне будут отды-
хать десять дней   в «новогодние каникулы»,  
три дня – в День защитника Отечества и че-
тыре дня  в Международный женский день. 

В мае россиян ждёт четырёхдневный отдых 
с 30 апреля по 3 мая  и трёхдневный пере-
рыв в работе на День Победы. В День России 
граждане будут отдыхать с 11 по 13 июня, а в 
День народного единства – с 4 по 6 ноября.

астраханская область намерена уве-
личить производство помидоров и стать 
первым в россии регионом, производя-
щим томатную пасту в промышленных 
масштабах. Как отметил  губернатор обла-
сти Александр Жилкин, сейчас этот продукт 
завозится в Россию из-за рубежа.  Пока речь 
идёт об одном инвестиционном проекте круп-
ной московской компании. Планируется, что 
она займёт под помидорные плантации до 
20 тысяч гектаров и привлечёт местный аг-
робизнес. Стоимость всего проекта из-за по-
дорожания доллара и евро в конце прошло-
го года выросла с трёх с половиной до четы-
рёх   миллиардов рублей, но инвестор не от-
казывается от своих планов.

По материалам «российской газеты»

площадей, отведённых под многолетние 
травы. Ежедневно механизаторы пред-
приятия затрамбовывают в траншеи свы-
ше 170 тонн травяной массы. Ещё год на-
зад руководство предприятия могло толь-
ко мечтать о таких показателях. Добить-
ся результатов позволили приобретённые 
нынешней весной специальные грабли-
ворошители скошенной травы, так назы-
ваемые вспушиватели.

–  Давно известно, что лучше всего су-
шит траву не солнце, а её интенсивная 
вентиляция воздухом, – говорит начальник 
отдела животноводства комитета по сель-
скому хозяйству и продовольствию Миха-
ил Старостин. – В пасмурную погоду ве-
тер зачастую становится единственным, 
кто сушит траву. Поэтому регулярное во-
рошение (вспушивание) скошенной мас-
сы сегодня становится необходимой опе-
рацией при заготовке качественных под-
вяленных кормов. Вспушиватель ускоря-
ет процесс сушки на 15-20%. К тому же 
при ворошении свежей или слабо подвя-
ленной травы листья не отбиваются, так 
как ещё прочно держатся на стеблях, со-
ответственно нет потери и травяной мас-
сы. И все питательные вещества попада-
ют в рацион бурёнок.

Благодаря новой технике мичуринские 
механизаторы планируют выйти и на тре-
тий в этом году укос трав.

– Долго сомневались, стоит ли брать эту 
технику? – рассказывает директор сель-
хозпредприятия  Гарик Степанян. – Но, 
взвесив все «за» и «против», решились и 
не пожалели. Если ещё год назад на сбор 
скошенной травы мы выходили в лучшем 
случае только на следующий день, то се-
годня убранную утром массу вечером  уже 
затрамбовываем в траншеи.  Таким обра-
зом, ежедневно мы опережаем коллег в за-
готовке сенажа в среднем на целый день.

Пока на полях хозяйства работают толь-
ко два вспушивателя. Но уже в следу-
ющем году руководство предприятия пла-
нирует приобрести ещё четыре подобных 
агрегата.

андрей кОрОстелёВ
Фото автора

Подготовку к новому отопительному 
сезону в округе традиционно начинают 
с объектов теплоснабжения. Вторыми 
на очереди все объекты и сети, обеспе-
чивающие подачу и отведение воды.

 По словам первого заместителя главы ад-
министрации округа Игоря Денисова, в планах 
более 90 мероприятий, на которые потратят 
до 44 миллионов рублей. В части теплоснаб-
жения самой ёмкой по расходам станет се-
рьёзная модернизация двух котельных: быв-
шего ДПМК (в микрорайоне ДСУ-3) и лесхо-
зовской. В котельных шести населённых пун-
ктов округа, в том числе в Падуне, Першино и 
Новой Заимке, отремонтируют котлы. Запла-
нирована и замена теплосетей общей протя-
жённостью до 7,5 километра. 

Есть чёткая схема теплоснабжения округа, 
учтены все уроки прошлого отопительного се-
зона, в нормальном режиме ведутся плано-
вые работы, а значит, уверен Игорь Денисов, 
потребители получат надёжное тепло в срок. 
Главное, чтобы и они не забывали рассчиты-
ваться за эту услугу. Во всём мире действует 
жёсткое правило: оплатил – получил ресурс: 
газ, воду, электроэнергию.

 Отдельной строкой о жизнеобеспечении 

посёлка Центрального.  Всю прошедшую 
зиму его жители прожили без центрально-
го отопления. Поскольку посёлок газифици-
рован и есть технические условия для под-
ключения к сетям, можно завести в дом газ, 
а можно воспользоваться альтернативным 
видом топлива. Свои обязательства по стро-
ительству и реконструкции водопроводных 
сетей на этом участке администрация окру-
га выполняет. 

Игорь Денисов отметил также, что к концу 
июня разработчики обязались предоставить 
схему водоснабжения и водоотведения го-
родского округа. Но и без этих материалов в 
муниципалитете есть чёткое представление 
о фронте работ и слабых звеньях. По пла-
ну предстоит заменить около трёх киломе-
тров старых трасс, обслужить и отремонти-
ровать несколько канализационных колод-
цев. Не снят с повестки дня вопрос обеспе-
чения чистой водой Бигилинской террито-
рии. Есть два внятных варианта его реше-
ния и оба на стадии детализации и уточне-
ния расчётов. Администрации округа важно, 
чтобы расходы были посильными и оплата 
за воду не легла тяжким бременем на пле-
чи потребителей.

 лилия наЗаренкО

следуя взаимным 
обязательствам

В начале недели четыре семьи в 
селе Шестаково остались без кры-
ши над головой.

О горении двухквартирного арболи-
тового дома ещё советской постройки в 
единую дежурно-диспетчерскую служ-
бу позвонила пострадавшая селянка. 
На тот момент огнём, помимо дома и 
кровли, были уже охвачены хозяйствен-
ные постройки. Огонь угрожал точно 
такому же соседнему двухквартирнику.

На тушение выехали пожарные из Ле-
бедёвки, Щучьего, Новой Заимки и го-
рода. На помощь пришло и ООО «Жил-
сервис», предоставив автомобиль с де-
сятью кубометрами воды. Хорошо, что 
практически не было ветра и огонь не 
пошёл ещё дальше. 

Тем не менее, кровли этих двух до-
мов огнём уничтожены полностью, по-
вреждены имущество и внутренняя от-
делка. Ущерб от огня составил четы-
ре миллиона рублей. Хозяйка одной 
из квартир, спасая имущество, полу-
чила ожоги.

Предполагаемая причина возникнове-
ния пожара – ветхость электропроводки.

 александр ПОнОмарёВ

происшествие

не выдержала 
проводка
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Капитан ильиных

В городском микрорайоне Новом в торже-
ственной обстановке запустили в эксплуата-
цию новую нитку газопровода: голубое топли-
во скоро придёт в более чем триста домов за-
водоуковцев.

В этот же день к газопроводу подключили дом су-
пругов Снегирёвых. В прошлом году они купили жи-
льё на улице Липовой, а сейчас уже заканчивают вну-
треннюю отделку и планируют переехать. По словам 
Татьяны Снегирёвой, газ позволит не только сделать 
жизнь уютной и комфортой, но и сэкономить семей-
ный бюджет. 

То, что электроотопление – затратный способ обо-
грева дома не понаслышке знают супруги Медведе-
вы из переулка Кленового. Прошлым летом они офор-
мили ипотеку и тоже обзавелись собственными ква-
дратными метрами в этом микрорайоне. В отопитель-
ный сезон за электро энергию платили по пять-шесть 
тысяч рублей ежемесячно. Сегодня это им не грозит. 

Вслед за Снегирёвыми и Медведевыми будут под-
ключать дома и остальных жителей микрорайона. Им 
следует обратиться в газовую службу, предоставить 
свидетельства на право собственности на дом и зем-
лю, план участка и паспорт. Специалисты сами под-

готовят проект, тех условия, документацию, договоры 
поставки и обслуживания, проведут строительно-мон-
тажные и пуско-наладочные работы. Срок подвода га-
за в дом не более 14 дней со дня подачи заявления.

Каждый год я приезжаю на го-
родское кладбище, чтобы на-
вести порядок на могилках де-
душки, бабушки и дяди. И на-
блюдаю одну и ту же картину: 
люди сваливают мусор с мо-
гил к ограждениям других за-
хоронений. 

Нынче я не смогла попасть к мо-
гилкам родственников, так как кто-
то сухими ветками просто завалил 
вход. От такого отношения хочется 

рыдать! Где же совесть у людей, где 
сострадание? На кладбище в этом 
году я была в апреле. Неподалёку 
молодые мужчина и женщина чи-
стили могилки своих родственни-
ков, а мусор подваливали к захо-
ронению напротив. Я сфотографи-
ровала нерадивых заводоуковцев и 
пристыдила их. Больно было слы-
шать отговорки взрослых людей…  

В тот день я разговаривала и с ра-
бочими, убирающими на кладбище 
старые венки, ветки, траву. Им часто 

приходится грузить сор лопатой, так 
как трактор не может проехать к за-
лежалым кучам. 

Через газету обращаюсь к заво-
доуковцам с просьбой не загрязнять 
места, где покоятся наши родные!

На мой взгляд, не лишним будет 
установить дополнительные та-
блички и щиты с призывом к чисто-
те, организовать больше мест для 
складирования мусора. 

елена ДмитриеВа, 
жительница Тюмени 

В частности Галина Григорьевна 
сетует на самопроизвольные свал-
ки у реки в районе улицы Блюхе-
ра и на пустыре в сторону Лыбае-
во. По её мнению, мусорят, веро-
ятнее всего, люди, проживающие 
в этом районе. 

 – В апреле, во время общегород-
ского субботника, мусорные завалы 
были убраны. Но однако кучи вы-
росли вновь, –  говорит Г. Алексеева.

И ещё. В микрорайоне ДСУ-3 нет 
зоны отдыха и спортивных площа-
док. Ребятишек здесь проживает 

Так, горожанка Любовь Кари-
мова рассказала, что обелиск 
красноармейцам 253 стрел-
кового полка Красных Орлов, 
павшим в борьбе за Советскую 
власть в 1919-1921 годах, уста-
новленный на улице Свободы в 
Заводоуковске, зарос сорняка-
ми. Мы побывали там. Действи-
тельно, всё заросло бурьяном. 
На половине дополнительных 
конструкций нет облицовочной 
плитки. Стела грязная. Памят-
ное место облюбовали мест-
ные алкоголики: на ступеньках 
постамента стоят бутылки из-
под спиртного. 

Начальник отдела по благо-
устройству единого расчётно-
го центра Денис Поликанов по-

Сотрудники межрайонной прокуратуры  выяви-
ли в  заводоуковских аптеках и магазинах тор-
говой сети «Монетка» ряд нарушений.  

Так, в  аптеке «Вита +» на улице Вокзальной, 41 ле-
карственные препараты отпускал… фасовщик, кото-
рый не имел фармацевтического образования. Про-
курор направил в арбитражный суд заявление о при-
влечении руководства аптеки к ответственности по ч.3 
ст. 14.1 Административного кодекса РФ (осуществле-
ние предпринимательской деятельности с нарушени-
ем условий, предусмотренных специальным разре-
шением). Администрация аптеки оштрафована на 30 
тысяч рублей. 

В продуктовых магазинах торговой сети «Монетка» 
служители Фемиды зафиксировали нарушения уста-
новленного порядка ценообразования: торговые над-

бавки на детское питание были явно завышены. Про-
веряющие вынесли директору магазина представле-
ние об устранении нарушения закона и привлекли его 
к дисциплинарной ответственности.  

Кроме всего прочего, в этом году сотрудники проку-
ратуры выявили пятерых индивидуальных предпри-
нимателей, нарушивших Федеральный закон «О ре-
кламе». Так, бизнесмены В. Голубев, С. Овчинников,  
М. Сединкин, В. Комиссаров и А. Евсеев установили 
в городе рекламные конструкции без специального на 
то разрешения. Прокурор вынес постановление о воз-
буждении дел об административном правонарушении 
и направил их в областной арбитражный суд.

Прокурорские проверки в городских аптеках и магази-
нах продолжаются. Летом сотрудники надзорного орга-
на также придут в пришкольные лагеря и детские сады.

Подготовила Ольга мЯсникОВа

В инспекции безопасности до-
рожного движения, как прави-
ло, служат мужчины. А вот в 
заводоуковской – носят пого-
ны две женщины, одна из них 
Светлана Ильиных (на снимке).

Она встречается со школьника-
ми, дошкольниками, их родителя-
ми и в беседах с ними рассказы-
вает, как должны себя вести на до-
рогах водители и пешеходы, чтобы 
движение на улицах было безопас-
но для всех участников. Нередко с 
профилактическими акциями для 
водителей инспектор выходит на 
дороги округа.

Было время, когда Светлана Ва-
сильевна вместе с коллегами из до-
рожно-постовой службы заступала 
в наряды: останавливала водите-
лей и проверяла документы.

Светлана Ильиных по образова-
нию филолог и быть сотрудником 
полиции не мечтала. Но когда её 
супруг устроился  в милицию, по-
шла вслед за ним. 

– Начинала в ГАИ паспортист-
кой, вскоре мне предложили атте-

стоваться, а это значит стать мили-
ционером, – рассказывает С. Ильи-
ных. – С тех пор я работаю инспек-
тором по пропаганде и безопасно-
сти дорожного движения.

В 2007 году вместе с супругом 
Светлана Васильевна окончила Тю-
менский госуниверситет и стала ди-
пломированным юристом. По дол-
гу службы она выезжает на дорож-
но-транспортные происшествия с 
участием детей. Нередко по этим 
вопросам выступает в СМИ. Прав-
да, родители пострадавших ребя-
тишек не всегда на это реагируют 
адекватно: звонят, пишут письма с 
оскорблениями, угрозами…   

 – За годы работы в ГИБДД я 
столько видела аварий! Сотни слу-
чаев могу рассказать: и как дети уго-
няют машины у родителей, а потом 
переворачиваются, и как безответ-
ственные мамы и папы перевозят 
своих малышей без ремней безо-
пасности или спецустройств. Люди 
не понимают, что мы беспокоимся 
в первую очередь за их же безопас-
ность. К счастью, не все такие, – де-
лится инспектор Ильиных. 

ситуация

вместо цветов – 
бурьян

В нашем городе установлено девять памятников, на сель-
ских территориях ещё  39. Но, как оказалось, не все они по-
лучают должное внимание. 

и снова о погосте

спрашивали? – отвечаем

детям повезло больше
В редакцию газеты обратилась горожанка Галина Алексеева 
из микрорайона ДСУ-3. Она обеспокоена досугом ребятишек 
и безответственным отношением взрослых к родному краю.  

много, и они вынуждены играть на 
поле за улицей Раздольной у объ-
ездной дороги, а это небезопасно. 
Немало и взрослых, которые увле-
каются бегом и скандинавской ходь-
бой. Горожанка спрашивает, воз-
можно ли обустроить в ДСУ-3 хоть 
небольшой стадион? Её вопрос мы 
адресовали заместителю главы ад-
министрации городского округа по 
социальным вопросам Надежде 
Легостаевой. Вот что она ответила:

– Прошлым летом на улице Рево-
люционной рядом с конечной авто-

бусной остановкой мы обустроили 
спортивную площадку. Кроме этого, 
свободное время дети могут прово-
дить и в спортивном зале «Ритма». 
Молодые мамы с малышами прихо-
дят на детскую площадку во дворе 
домов № № 115,119 на Революцион-
ной, которую муниципалитет обору-
довал в прошлом году. Считаю, де-
тям микрорайона ДСУ-3 повезло. 
Взрослые же скандинавской ходь-
бой могут заниматься на пешеход-
ной дорожке на улице Революцион-
ной, но, насколько я знаю, они пред-
почитают ходить по улице Свободы. 

В этом году строительство но-
вых спортплощадок в микрорайо-
не ДСУ-3 не предусмотрено.

вести из прокуратуры

Придут с проверкой

благоустройство

а у нас в доме газ, а у вас?

страницу подготовила 
алла егОрычеВа

Фото автора

яснил, что нынче из местно-
го бюджета на содержание го-
родских памятников выделено 
120 тысяч рублей. К сожале-
нию, обелиск на улице Свобо-
ды не попал в перечень мемо-
риалов, подлежащих ремонту. 
Д. Поликанов заверил, что буй-
ная растительность у обелиска 
красноармейцам в микрорайо-
не ДСУ-3 будет скошена. 

P.S. Перед публикацией ма-
териала мы ещё раз побывали 
у памятника. Там, к сожалению, 
ничего не изменилось.

• голубое топливо – на новые улицы нового!



27 июня 1910 год. III Госудраствен-
ная дума приняла Столыпинское аграр-
ное законодательство. 

28 июня 1712 год. На воду спущен 
первый корабль «Полтава», заложен-
ный в Санкт-Петербургском Адмирал-
тействе.

 29 июня 1561 год. Завершено строительство Покров-
ского собора на Красной площади в Москве (Храм Ва-
силия Блаженного.

30 июня 1941 год. В Воронеже были собраны первые 
боевые пусковые установки БМ-13 – «Катюши».

1 июля 1661 год. Заключён мирный договор между 
Россией и Швецией, завершена русско-шведская война.

2 июля 1556 год. Иван Грозный присоединил Астра-
хань к Русскому государству.

3 июля 1897 год. Станиславский и Немирович-Дан-
ченко решили создать народный театр.

Субботний вечер
рецептик

ура! каникулы!
жаркое лето

Большие даты 
великой россии

что нужно: пекинскую капусту (можно заменить обыч-
ной), небольшую морковь, банку кукурузы, укроп, дольку 
чеснока, лимон или уксус (бальзамический или яблоч-
ный), соль, оливковое масло.

что делать: мелко нашинкуйте капусту и перетрите её 
с солью, чтобы пустила сок. Морковь натрите на тёрке. 
В оливковое масло выдавите чеснок, добавьте немно-
го лимонного сока (или уксуса). Смешайте капусту, мор-
ковь, заправку, кукурузу и укроп.

витаминный салат вода, сок 
или молоко?
В жару пить хочется по-
стоянно, и мы исправно 
следуем советам вра-
чей – восполняем запас 
жидкости очень актив-
но, но правильными ли 
напитками? 

ПлЮсы и минусы
Лучше всего в жару отдать 

предпочтение воде, простой 
или минеральной, главное – 
качественной и очищенной. 
Минеральная вода тонизиру-
ет, освежает, утоляет жажду, 
снимает усталость. 

«Газировки» сладки и вкус-
ны, но крайне вредны, осо-
бенно при заболеваниях же-
лудка. Если уж хочется по-
пить сладкого напитка – вы-
берите лимонад и лучше сде-
лайте его сами. 

Свежевыжатые соки для 
утоления жажды в жару то-
же не лучший вариант, так 
как они могут привести к 
обострению заболеваний 
желудка, потому что пище-
вые волокна раздражают 
слизистую оболочку. Зелё-
ный и чёрный чай, как в го-
рячем, так и в охлаждённом 
виде, вполне подходят для 
жары, но с этими напитка-
ми следует быть осторож-
ными тем, кто страдает от 
гипертонии.

Любителям  кофе лучше 
отказаться от этого напитка 
на время сильного зноя, так 
как утолить жажду им прак-
тически невозможно. Кофе-
ин же приведёт к расшире-
нию сосудов, что усилит пот-
ливость и желание пить. Так-
же алкогольные напитки не 
утоляют жажду, а наоборот, 
отнимают влагу у организма 
и вызывают сухость во рту.

Квас же хорошо утоля-
ет жажду благодаря кисло-
сладкому вкусу и содержа-
щимся в нём углекислоте 
и аминокислотам. Но этим 
качеством обладает толь-
ко свежий напиток, изготов-
ленный натуральным спо-
собом брожения, найти ко-
торый крайне сложно. Поэ-
тому либо попробуйте при-
готовить квас самостоятель-
но, либо откажитесь от него.

Хорошо в жару осве-
житься глотком холодно-
го молока, это и полезно, 
и безопасно.

кстати
Пить в жару нужно много, 

но часто и небольшими пор-
циями. В среднем напит-
ки утоляют жажду пример-
но через 15 минут, поэтому 
старайтесь пить не спеша, 
небольшими глотками.

Выпивать за день реко-
мендуется около двух ли-
тров жидкости, но людям, 
страдающим хроническими 
заболеваниями, стоит про-
консультироваться по этому 
поводу с лечащим врачом. 

Утолить жажду может не 
только вода, но и овощи и 
фрукты в их первозданном 
виде. Например, дыня, ар-
буз и огурцы на 90% состо-
ят из воды. Два ломтика соч-
ной дыни (арбуза), четыре 
свежих огурца или две чаш-
ки душистой клубники дадут 
организму столько же жидко-
сти, сколько 250-граммовый 
стакан воды.

«аиФ»

народный контроль

выбираем мангал
– Мангалы из стали, имеющие  толщину три-пять мил-

лиметров, прослужат два-три года, а из миллиметровой 
– максимум сезон.

– Лёгкий складной мангал незаменим для тех, кто вы-
езжает на природу на машине или на электричке. Для 
дачи лучше приобрести долговечные жаровни.

– Практически вечны дорогие чугунные мангалы. Им может 
повредить только резкий перепад температур: если в прохлад-
ную погоду насыпать в такую жаровню угли,  от души плес-
нуть жидкости для розжига и кинуть спичку, чугун может рас-
колоться. Поэтому увеличивать температуру надо постепен-
но. Кроме того, чугун ржавеет. Мангал нельзя оставлять под 
дождём, а в межсезонье его следует убирать в помещение.

– Удобны в использовании мангалы на колёсиках: их 
легко перемещать, например, под навес.

– Выстелите дно и стенки мангала фольгой,  тогда жар 
станет сильнее, а сам мангал будет потом легче очистить

– Учтите, что блюдо получится более вкусным, если 
вы разожжёте угли не с помощью жидкости для розжига, 
а  щепками или бумагой. Притушить угли в случае силь-
ного жара можно водой, но лучше водкой или пивом – 
это улучшит вкус мяса. 

– Лучше покупать металлические шампуры, которые име-
ют крестообразное сечение, тогда кусочки мяса не будут 
на них крутиться, да и тепло они проводят лучше. Чтобы 
во время жарения мясо не прилипало к шампурам, пред-
варительно смажьте их растительным маслом либо чесно-
ком. Если вы готовите мясо  на решётке, то переворачивай-
те его с помощью щипцов, а не вилки – иначе блюдо полу-
чится суховатым, ведь через проколы будет вытекать сок.

«заводоуковские вести» 27/06/20154

Жизнь воспитанников 
первой смены в пришколь-
ном оздоровительном ла-
гере «Наше путешествие», 
что в Новой Заимке, отра-
жена на стендах, оформ-
ленных в коридоре школы. 
Здесь же детские подел-
ки из природного и проче-
го подручного материала.

В школе удивительно 
тихо. Начальник лагеря 
Наталья Беккожинова по-
яснила, что ребята игра-
ют на пришкольном ста-
дионе. 

Нынешняя смена по-
священа морю,  поэтому 
мальчишки и девчонки, 
став юнгами, каждый день 
«путешествуют» по марш-
рутам известных море-
плавателей, а ещё устра-
ивают различные конкур-
сы, игры, соревнования, 
экскурсии. Венцом «путе-
шествий» стал праздник 
Нептуна, мифического по-
велителя морей, во вре-
мя которого все обливали 
друг друга тёплой водой.

А вот и послышались 
детские голоса, озорные 
и весёлые. Это ребята од-
ного из отрядов выполня-
ют задание вожатой. От 
его правильного решения 
зависит, найдут ли они за-
ветный клад или нет?

В стороне от всех на 
турнике занимаются двое 
мальчишек. Будущие пер-
воклассники Артём Саму-
сев и Владик Пантелеев 
– с детского сада друзья 
– не разлей вода. Вот и в 
пришкольном лагере они 
вместе.

Спрашиваю у малы-
шей, интересно ли им 
здесь и что больше все-
го нравится?

– Запомнился поход в 
гости к пожарным, – рас-

МорсКиМ КурсоМ 

Нынешним летом цена на посещение пришколь-
ных лагерей заметно выросла. Однако досуг в них 
остаётся наиболее доступным. Поэтому многие 
родители в жаркий сезон отправляют своих де-
тей в школу… на отдых.

сказывает Артём. – Полю-
бил я тихий час. После игр 
и соревнований хорошо от-
дохнуть. 

– А мне нравятся обе-
ды, – перебивает друга 
Владик. – Повара в шко-
ле очень вкусно готовят. 
Ещё нам каждый день да-
ют фрукты и соки. Я первый 
раз в лагере отдыхаю, у ме-
ня здесь появилось много 
новых друзей. Очень жду, 
когда уже пойду в школу и 
буду видеться с ребятами 
каждый день.

После общения с деть-

ми мы с Натальей Бекко-
жиновой пошли в школу. 
Учебные кабинеты пре-
вратились в игровые ком-
наты, а на досках вместо 
домашних заданий – ри-
сунки ребятишек. В пер-
вую смену в лагере отдо-
хнули 130 детей, которые 
были распределены на 
шесть отрядов. Организо-
вывали им досуг вожатые 
из числа старшеклассни-
ков и воспитатель – учи-
тель школы.

Родители могут быть 
спокойны: их дети разно-
образно и увлечённо про-
водят время, и, что нема-
ловажно, находятся под 
присмотром. 

алла егОрычеВа
Фото автора

• Пока беззаботны будущие первоклассники 
артём самусев и Владик Пантелеев.

• новозаимские девчонки: все вместе – все на месте!

Песне местного музыканта Владислава Шубина 
«Город мой Заводоуковск», давно ставшей гим-
ном, нынче исполнилось 20 лет.

Впервые она прозвучала  на  35-летнем юбилее го-
рода. За эти годы не раз менялись исполнители песни, 
музыкальные аранжировки. Стал другим и наш Заводо-
уковск, поэтому в преддверии нынешнего юбилея Вла-
дислав Шубин подправил текст песни и обновил музыку.

– Время не стоит на месте, у людей меняются взгляды, 
музыкальные пристрастия, – говорит Владислав Юрье-
вич. – Поэтому с творческим коллективом решил прибли-
зить к нынешней реальности и песню-долгожительницу. 
В создании новой версии песни участвовали наши земля-
ки Юрий Нейфельд, Михаил Докшин и Игорь Карманов.

Песня о Заводоуковске в новой инструментальной 
аранжировке и вокальном исполнении прозвучит сегод-
ня в праздничном концерте на дне города. 

андрей кОрОстелёВ

к юбилею города

старая песня на новый 
лад


